



Mes raisons de changer de prénom sont-elles recevables ?

Par Giulia221

Bonjour à tous,

Je m'appelle Joséphine, j'ai 27 ans et depuis toujours "Joséphine" est un prénom auquel j'ai du mal à m'identifier. Déjà lors de mon adolescence je m'étais renseignée sur la procédure afin de changer de prénom, au profit du prénom Giulia, et depuis cette idée ne m'a jamais quittée. Mais la procédure était assez compliquée et me semblait inaccessible.

Depuis la loi circulaire de 2017, la procédure semble "simplifiée" et je me demande si je pourrais avoir une chance.

Je ne saurais expliquer de manière rationnelle pourquoi je ne m'identifie pas à mon prénom d'origine, et pourquoi Giulia est le prénom qui me semble le plus représentatif de ma personne.

Mon prénom d'origine a été choisi exclusivement par ma mère, avec qui j'entretenais une relation très conflictuelle, et à qui je ne parle plus du tout aujourd'hui.

Cette relation m'a laissé plusieurs traumatismes et angoisses qui me bloquent encore dans ma vie actuelle. C'est également une des raisons pour lesquelles j'aimerais oublier ce prénom, couper une fois pour toutes les liens du passé et pouvoir prendre un nouveau départ.

Afin de faire la demande, dois-je fournir des justificatifs, des "preuves" que ce n'est pas un caprice mais une volonté profonde qui dure depuis des années ?

Merci d'avance pour vos retours